

*Wir lassen nicht Dich los,
sondern nur Deine Hand.
Wenn wir an Dich denken,
hinterlässt Du ein Lächeln
auf unserem Gesicht.*

Feusisberg, im Juni 2016

Ursula und Emil Fehlmann
Seestrasse 6
8852 Altendorf

D a n k s a g u n g

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Prisca Kohler-Stutz

erfahren durften.

Herzlichen dank für die vielen Spenden zugunsten der Stiftung von Susy Utzinger, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an das Ärzte-Team von Dr. med. R. Knollmann im Spital Einsiedeln.

Ebenfalls mit in unseren Dank einschliessen möchten wir Herrn Pfarrer Jost sowie die Sängerin Miriana Hochreutener, welche den Gottesdienst wunderschön musikalisch begleitet hat.

Prisca werden wir nie ganz los lassen, sie wird immer in unseren Herzen sein.

Die Trauerfamilie